

Será permanente acuerdo sobre uso de pozos privados

El gobierno de la ciudad mantendrá de forma permanente el acuerdo alcanzado en marzo pasado con empresas e instituciones para la entrega de agua de pozos concesionados a la red hidráulica local, esto para enfrentar la temporada de estiaje.

Así lo dijo la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quien añadió que el Sistema de Aguas, en coordinación con la Comisión Nacional del Agua y del Estado de México, analizará las condiciones de lluvias “y cómo van a subir las presas del Cutzamala en la época de lluvias”.

En conferencia, Sheinbaum agregó que el programa de conexión de pozos concesionados de empresas e instituciones, “se va a quedar, por supuesto, en acuerdo de cuándo se da y cuándo no se da (el agua), pero ya queda la conexión”.

A la fecha son cuatro empresas e instituciones las que se han sumado al acuerdo.

Hilda Castellanos

